

母校を誇りに思い、仲間を大切にする

学校教育目標

西中だより



心豊かで夢の実現に向けて全力で努力する生徒
真 自ら学び、正しく判断し行動できる生徒
善 公共心と思いやりの心をもつ生徒
美 心身ともにたくましい生徒

授業に燃える 行事に燃える 部活動に燃える西中生

令和4年度 6月1日号

文責：鶴ヶ島市立西中学校長 松崎 努

充実の体育祭になりました！

体育祭のスローガン：「唯一無二 ～一致協力して最高の体育祭を創ろう～」

5月21日（土）の体育祭は白熱した3つの団の戦いぶりに、とても胸が熱くなりました。各団とも3年生を中心に団が一つになり、競技でも、応援でも後輩をリードする姿を多く目にしました。3年生の意識の高さに、1・2年生も一生懸命についていき、素晴らしい体育祭になりました。閉会式では次のような話をしました。

この体育祭に向けて様々な準備を行い、本番においてもしっかりと役割を果たしてくれた各委員会や各運動部のみなさん、体育祭実行委員をはじめ生徒会本部のみなさん、美術部、吹奏楽部のみなさん。お疲れ様でした。みなさんのおかげで体育祭も無事終わります。どうもありがとう。熱のこもった各クラスと3つの団の戦いぶりに、とても胸が熱くなりました。優勝した団、そしてクラス、おめでとうございます。勝者を讃え、お互いを讃えましょう。結果は出ましたが、「ノーサイド」です。お互いの健闘をたたえあうことができ、体育祭は成功だと言えます。

保護者の皆様のご参観、ありがとうございました。また、PTA役員の方々にお手伝いをいただきました。心より感謝申し上げます。





- 1日(水) 中間テストⅡ
大会前のみ部活動あり
- 3日(金) D日課(午前)⑥小中連絡会
- 7日(火) 生徒朝会(大会への抱負)
吹奏楽西部支部研究発表会
- 8日(水) 集金日 歯科検診 5時間授業
- 10日(金) 通信陸上県大会
- 11日(土) 通信陸上県大会
- 14日(火) 入間北部学校総合体育大会Ⅰ
- 15日(水) 入間北部学校総合体育大会Ⅱ
- 18日(土) 入間北部学校総合体育大会予備日
- 19日(日) 入間北部学校総合体育大会予備日
陸上学総予選会
- 21日(火) 学年朝会 眼科検診
- 22日(水) 陸上学総予選会 専門委員会
- 24日(金) 生徒総会
- 25日(土) 地区代表決定戦 試験前部活動停止
- 26日(日) 試験前部活動停止
入間北部学校総合体育大会(水泳)
- 27日(月) 試験前部活動停止・学習会
- 28日(火) 試験前部活動停止・学習会
- 29日(水) 試験前部活動停止・学習会
- 30日(木) 期末テストⅠ 試験前部活動停止

- 1日(金) 期末テストⅡ 非行防止教室
- 4日(月) Ⅱ期時間割開始
- 5日(火) 学校朝会(表彰朝会)
- 6日(水) 集金日 中央委員会
- 7日(木) 3年実力テスト
- 8日(金) 第1回進路説明会(3年)
- 12日(火) 生徒朝会(県大会壮行会)
- 13日(水) あいさつ運動
- 14日(木) 短縮4時間授業
- 15日(金) 短縮4時間授業
- 18日(月) 海の日
- 19日(火) 短縮4時間授業 給食最終日
- 20日(水) 終業式
- 21日(木) 夏季休業日開始
- 25日(月) 夏季面談①
- 26日(火) 夏季面談②
- 28日(木) 夏季面談③
- 29日(金) 夏季面談④

- 8月
- 1日(月) 夏季面談⑤
 - 2日(火) 夏季面談⑥
 - 29日(月) 2学期始業式

※予定については下校指導は新型コロナウイルス感染拡大状況等により変更する場合があります。

あいさつ運動の輪、広がっています!

5月18日(水)にあいさつ運動が行われました。生徒会本部が中心となり、生活委員会、各委員会の委員長、全校の有志の生徒が大勢参加しました。



お知らせ(1)

先日、鶴ヶ島市教育委員会から「学校生活における児童生徒のマスク着用について」の通知を配布しました。マスクの着用が必要ない場面として、①体育授業時、②熱中症リスクが高い夏場の登下校時、③運動部活動の実施時が挙げられました。同時にマスクを外す際には、人と十分な距離を確保し、会話を控えることが前提です。ご理解とご協力をお願いします。

お知らせ(2)

本日、「当面の服装について」の通知を配布しました。6月2日(木)より登下校及び学校生活は制服の着用またはジャージ・体育着の着用、どちらでも可となります。新型コロナウイルス感染拡大防止による換気のため、窓を開けた状態で過ごすことによる暑さ対策です。ご理解とご協力をお願いします。今後も感染対策をしっかりと継続していきます。